
   
Procès-verbal de la Régie intermunicipale 

du complexe sportif Sainte-Catherine - Delson 

SÉANCE ORDINAIRE 28 FÉVRIER 2023 
 
 

Procès-verbal de la séance extraordinaire du conseil de la régie intermunicipale 
du complexe sportif Delson-Sainte-Catherine tenue le 28 février 2023 à 15h00 à 
l’hôtel de ville de Sainte-Catherine située au 5465 Boulvard Marie-Victorin à 
Sainte-Catherine. 
 
Sont présents : 
 
Mme la conseillère : Annick Latour, Ville de Sainte-Catherine 
 
MM. les conseillers : Sylvain Bouchard, Ville de Sainte-Catherine 

Éric Lecourtois, Ville de Delson 
Jean-Michel Pepin, Ville de Delson 

 
Sont également présents : Mme Laurence Oberson, directrice générale 

adjointe de la Ville de Sainte-Catherine 
M. Véronique Gravel, directrice des loisirs 
de la Ville de Delson 
Mme Amélie Hudon, directrice des 
communications de la Ville de Sainte-
Catherine 

 
 
 

042-02-23 OUVERTURE DE LA SÉANCE ET CONSTATION DU QUORUM   
   
 
 

 
 Il est proposé par Jean-Michel Pepin appuyé par Éric Lecourtois d’ouvrir la séance 

à 15h00.  

 
 
 
 
 
 

 ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 

 
043-02-23  En l’absence de M. Jean-François Messier secrétaire, il proposé par Éric 

Lecourtois et appuyé résolu par Jean-Michel Pépin de nommer madame Annick 
Latour comme secrétaire pour la présente assemblée. 

 
ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 
 

044-02-23 ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR   
   
 
 

 
 L’ordre du jour suivant est proposé : 

 
1. Constatation du quorum et ouverture de l’assemblée  
 
2. Nomination d’un secrétaire d’assemblée   
 
3. Adoption de l’ordre du jour  
 
4. Adoption du procès-verbal du 7 février 2023  
 
5. Adoption de la Politique d’achats   
 
6. Adoption de la Procédure portant sur la réception et l’examen des plaintes 

formulées dans le cadre d’une demande de soumissions publiques  
 
7. Période de questions   
 
8. Levée de l’assemblée  

 
Il est proposé par Annick Latour, appuyé par Éric Lecourtois et résolu, 
 
Que l’ordre du jour de la présente séance soit adopté tel que présenté. 
 
ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 
 



   
Procès-verbal de la Régie intermunicipale 

du complexe sportif Sainte-Catherine - Delson 

045-02-23 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 7 FÉVRIER 2023    
   
 

 
Il est proposé par Jean-Michel Pepin appuyé par Éric Lecourtois et résolu, 
 
D’adopter le procès-verbal du 7 février 2023. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 
 
 
 
 
 

  
046-02-23 ADOPTION DE LA POLITIQUE D’ACHATS     

   
 
 
 
 
 
 
 
 

CONSIDÉRANT que le conseil de la régie désire adopter une politique d’achats 
pour faciliter la bonne marche des affaires du complexe sportif Delson/Sainte-
Catherine. 
 
Considérant que cette politique a été présentée aux élus membres du conseil de 
la régie et que ces derniers s’en déclarent satisfaits. 

 
Il est proposé par Jean-Michel Pepin appuyé par Éric Lecourtois et résolu, 
 
D’adopter la politique d’achats du complexe sportif Delson/Sainte-Catherine.  

 
 
 
 

 ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 
 

 
047-02-23 ADOPTION DE LA PROCÉDURE PORTANT SUR LA RÉCEPTION ET 

L’EXAMEN DES PLAINTES FORMULÉES DANS LE CADRE D’UNE 
DEMANDE DE SOUMISSIONS PUBLIQUES   

   
 
 
 
 
 
 
 
 

CONSIDÉRANT qu’il est nécessaire conformément à l’article 573.3.1.3 de la Loi 
sur les cités et villes d’adopter une procédure portant sur la réception et l’examen 
des plaintes formulées dans le cadre d’une demande de soumissions publiques. 
 
Considérant que cette procédure a été présentée aux élus membres du conseil de 
la régie et que ces derniers s’en déclarent satisfaits 
 
 
Il est proposé par Annick Latour appuyé par Éric Lecourtois et résolu, 
 
QUE le conseil de la régie adopte la procédure portant sur la réception et l’examen 
des plaintes formulées dans le cadre d’une demande de soumissions publiques. 
ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 
 

048-02-23 PÉRIODE DE QUESTIONS   
   
 
 
 
 
 
 
 
 

Des questions sont posées sur les sujets suivants : 
 
- Pourquoi une politique d’achats 
- Concernant la composition du conseil de la régie 
- Nombre de membres présents pour former quorum 

 
049-02-23 LEVÉE DE LA SÉANCE   

   
 
 
 
 
 
 
 
 

L’ordre du jour étant épuisé et qu’aucune question n’est posée, il est proposé par 
Éric Lecourtois appuyé par Jean-Michel Pepin de lever l’assemblée à 15h06. 

 
 
 
 
 
 
 

 ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 
 

 
 

 
 

 

 
   

Sylvain Bouchard, président  Annick Latour, secrétaire 
 


